

Movilidades ERASMUS+ de alumnos con el consorcio de la Junta de Castilla y León.

Como en años anteriores, los alumnos de informática de nuestro centro tienen la posibilidad de acceder a una beca Erasmus+ para realizar su periodo de Formación en Centros de Trabajo en otros países de nuestro entorno.

En la convocatoria de este curso (feb 2022) han recibido beca:

- 1 Alumno de FP Básica de Informática y Comunicaciones
- 2 Alumnos de FP de Grado Medio de Sistemas Microinformáticos y Redes, quedando otros 5 en la reserva.
- 5 Alumnos de FPGS del CFGS de Desarrollo de Aplicaciones Web y de Administración y Finanzas, quedando otros 2 en la reserva.

Se prevé que varios alumnos soliciten esta beca cuando se publique la correspondiente convocatoria de verano, a través del El Consorcio de Movilidades Erasmus+ de Formación Profesional de Castilla y León, que está impulsado por la Dirección General de Formación Profesional y Régimen Especial de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León.